LE VIGNOBLE NANTAIS EN GRANDE DIFFICULTE,

Certains, avec des arrières pensées politiques, ont cru intelligent d'intégrer les vins du Pays Nantais dans les vins de Loire.

Sous le prétexte d'une meilleure visibilité à l'international, le vignoble Nantais à quitté la Bretagne, pour aller rejoindre les concurrents du « Val de Loire », tournant le dos à la mer et ses dérivés (fruits de mer, poissons etc..)

Les résultats sont désastreux.

Aujourd'hui, on constate que des centaines de viticulteurs du Pays Nantais ont disparu, et qu'une grande partie de ceux qui restent sont en grande difficulté.

Plus de 3000 Hectares de vignes ont été arrachés.

Les Vins du Pays Nantais, sont désormais difficilement identifiables, masqués derrière des appellations étrangères à leur terroir, et une « Fleur de Lys » du val de Loire, alors que c'est l'Hermine qui est notre symbole, présent sur les blasons de 4 communes sur 5 du vignoble. Une image brouillée, une perte de notre identité de vins liés à l'Océan, vins marins, seul vignoble de Bretagne. Imaginez les vins d'Alsace devenir « vins du Rhin » ?

Alors que « Produits en Bretagne » regroupant des centaines d'entreprises et des milliers d'emplois, recueille l'adhésion des consommateurs et se développe, les vins du pays Nantais disparaissent, au profit des vignobles concurrents.

Les Vins du Maine et Loire se nomment « Vins d'Anjou », les vins d'Indre et Loire se nomment « Vins de Tourraine », pourquoi les vins Nantais ne s'appellent plus « Vins de Haute-Bretagne »?

Blason de Loire-Atlantique (44)

